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ATA MAIO/2018 - DA RENIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

SEGURANÇA ALIMENTAR E NUTRICIONAL DE PETRÓPOLIS/RJ 

 

 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 

Segurança Alimentar de Petrópolis, realizada no dia 

03 de maio de 2018, às 9 horas e 30 minutos, na 

“Casa dos Conselhos e Comissões”. 

 

Aos três dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, às nove horas e trinta minutos, na 1 

Casa dos Conselhos e Comissões, localizada na Av. Koeller, 260 – centro – Petrópolis/RJ, 2 

reuniu-se o Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional Sustentável de Petrópolis 3 

- COMSEA, convocado por meio de publicação no D.O. n.° XX/2018, com a presença dos 4 

Senhores Conselheiros: Simone Ramos da Silva (Meio Ambiente), Thaise Gasser Gouveia 5 

(Fase), Leonardo Ciuffo Faver (EMATER/RJ), Juliana Gouvea Schafer (GAAPE), Marcelo 6 

Valverde Xavier (ONG Raízes), Flávia Viana da Motta (Secretaria de Educação) e Beatriz Maria 7 

Lopes Plesky de Siqueira (ASA). Havendo número legal, a Presidência cumprimentou todos e 8 

deu por aberta a reunião, na sequência, o Presidente Marcelo Valverde  Xavier deu boas vindas 9 

ao conselheiro Leonardo Ciuffo Faver (EMATER), que aderiu a mesa do conselho e relatou que 10 

a FIOCRUZ também mostrou interesse para integrar ao conselho, porém ainda não apresentou 11 

formalmente o pedido ao conselho. O presidente também reforçou que qualquer membro do 12 

conselho pode fazer indicações para integrantes ao conselho - COMSEA. 13 

Portaria 001 de 26 de março, publicado no D.O. 5401 que dispõe sobre a substituição dos 14 

membros representantes da Câmara Municipal de Petrópolis do Conselho de Segurança 15 

Alimentar e Nutricional de Petrópolis. O ofício foi encaminhado ao então presidente da Câmara 16 

Municipal Sr. Paulo Igor em 02 de abril de 2018, porém com a mudança da presidência será 17 

enviado como reforço outro ofício ao seu representante na Câmara, Sr. Roni Medeiros. 18 

Com a ausência da 1ª Secretária foi solicitado pelo presidente Sr. Marcelo Valverde Xavier, que 19 

seja enviado o relatório da Mini Conferência descrito pela mesma para que seja lido na próxima 20 

reunião. 21 

O presidente relatou o desejo da CAISAN em participar com um representante em nosso 22 

conselho, porém ainda não houve articulação dos gestores participantes do conselho com nossos 23 

secretários. 24 

Devido à falta da 1ª Secretária, não houve leitura e aprovação da ata anterior. 25 

A conselheira Flávia Viana da Motta (Secretaria de Educação), comunicou que houve uma 26 

reunião entre o poder executivo (Cátia, Flávia, Isabela e Simone) e ficou acordado que Simone 27 

Ramos da Silva ficará como 2ª Secretária do conselho (COMSEA). O presidente parabenizou e 28 

deu boas vindas a Simone, à mesa diretora. 29 

O presidente da mesa comunicou que o conselho indicou Marcelo Valverde Xavier e Beatriz 30 

Maria Lopes P. de Siqueira para dar apoio a estes conselhos (PPA e LDO), no sentido de 31 

empoderamento dessas pessoas no mundo do trabalho e assim passando a terem acesso a 32 

alimentos saudáveis, seguro, de forma permanente e em quantidade suficiente, por meio de seus 33 

próprios esforços e não por meio da assistência Social. 34 

O Conselho está apoiando a economia solidária por meio do programa (Projeto PODES). 35 
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Arranjo produtivo local onde os indivíduos produzem e vendem dentro do próprio Município, 36 

levando o que produzem para dentro de suas comunidades, criando meios para que sejam 37 

vendidos seus produtos em redes de hotéis, pousadas e outros comércios locais, com o objetivo 38 

de gerar trabalho e renda para estes produtores e fazer com que o dinheiro circule dentro do 39 

próprio Município. 40 

Foi proposto por Beatriz Maria Lopes P. de Siqueira, que seja criado diretrizes para que os 41 

produtores tenham conhecimento dos meios para venderem seus produtos para as redes 42 

hoteleiras e comércio local. 43 

O presidente da mesa Marcelo Valverde Xavier trouxe a proposta que se consiga fundos para o 44 

conselho (COMSEA) por meio de Lei onde todos os conselheiros (EMATER, MEIO 45 

AMBIENTE, ASA, SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, GAAP), acharam mais seguro e 46 

concordaram que siga o trâmite por via oficial onde a proposta seja levada para a Câmara e se 47 

aprovado que seja sancionado pelo prefeito. 48 

Em seguida, a Presidência agradeceu à presença de todos os estudantes e residentes da FASE que 49 

estavam presentes na reunião de deu por encerrada a sessão às 10h e 35min, da qual, para 50 

constar, eu, Simone Ramos da Silva, 2ª Secretária Executiva do Conselho, lavrei e assinei a 51 

presente ata juntamente com o Senhor Presidente Marcelo Valverde Xavier e demais 52 

Conselheiros. Petrópolis, 03 de maio de 2018. 53 

 

 

Marcelo Valverde Xavier 

 

Presidente do Conselho Municipal de Segurança Alimentar e sustentável de Petrópolis 

 

 

 

Isabela Ribeiro 

 

Primeira Secretária Executiva do Conselho Municipal de Segurança Alimentar e sustentável de 

Petrópolis 

 

 

 

Simone Ramos da Silva 

 

Segunda Secretária Executiva do Conselho Municipal de Segurança Alimentar e sustentável de 

Petrópolis 

 


